



\* 30.04.1936  
+ 26.06.2022

### **Nachruf zu Marcel Künzli**

Geboren in Zürich/Schweiz kam Marcel während seiner wechselvollen Kindheits- und Jugendjahre infolge Umzüge seiner Eltern nach Rumänien, Schweiz und Deutschland und wieder zurück in die Schweiz. Erst im Erwachsenenalter kam Marcel zum Tischtennis. Dort avancierte er aber schnell zu einem Spieler der zweithöchsten Klassierungsklasse der Schweiz, in derer er es auch zum Schweizermeister brachte. Ebenso spielte er in seiner Zeit beim TTC Uster in der NL B (zweithöchste Liga der Schweiz).

In späteren Jahren gelang ihm auch der Schweizermeistertitel in der Mannschaftsmeisterschaft O 50, zusammen mit seinem Zwillingbruder Claude und Paul Birchmeier vom TTC Wettingen.

Auch beim internationalen TT-Turnier der Senioren in Deidesheim bzw. Neustadt/Weinstraße ist er gern zu Gast gewesen und konnte manchen Sieg mit nach Hause nehmen. Später kamen dann die Teilnahmen an fast allen Senioren WM und EM dazu und unvergessliche Anschlussreisen, bis ihn seine heimtückische Krankheit ihm das verwehrte.

Wir nehmen Abschied von einem liebenswürdigen Sportkameraden und werden sein Andenken stets in Ehren halten.